



AVISO DE PRIVACIDAD

CENTRO COLEGIADO JURÍDICO DEL SUR DE MÉXICO, S.A. DE C.V. (CCJSM) ubicado en 9ª Poniente Sur #981, Barrio El Cerrito en la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, es responsable del tratamiento y protección de sus datos personales, los cuales son tratados de forma estrictamente confidencial, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LDP).

Los datos personales que recabamos de Usted a través de este o cualquier otro medio, los utilizaremos para fines académicos, desarrollo de consultas legales y/o prestación de los servicios que nos sean requeridos y/o contratados, así como para integrarlos a nuestros registros internos para el envío de información académica, legal y/o de novedades tanto en la vida de CCJSM como de nuestros servicios, así como para propósitos administrativos o de facturación; por lo que para efectos de estar en posibilidades de realizar lo anterior, es posible que se requieran obtener diversos datos personales como lo son: nombre, organización para la que labora, domicilio, correo electrónico, teléfono, así como toda aquella información que nos proporcione en relación con los fines antes indicados, no siendo óbice mencionar que éstos son listados de manera enunciativa más no limitativa.

Asimismo, los datos personales recabados a través de este o cualquier otro medio, también se hace mención, que existe la posibilidad de que sean utilizados para el proceso de reclutamiento o análisis de posible selección de Usted como posible candidato para integrarse a CCJSM. Para la finalidad antes mencionada, es posible que se requieran los mismos datos listados de manera enunciativa más no limitativa en el párrafo inmediato anterior.

En términos del artículo 36 de la LDP y el del artículo 68 del reglamento de dicha ley, Usted consiente y autoriza expresamente cualquier transferencia que CCJSM realice

de sus datos personales a sus empresas filiales, colaboradoras, subsidiarias, proveedores o clientes; en donde CCJSM garantiza que las transferencias realizadas cumplirán con lo dispuesto por los artículos 36 de la LDP y 68 de su reglamento.

De igual manera, se aclara que el CENTRO COLEGIADO JURÍDICO DEL SUR DE MÉXICO, S.A. DE C.V., cuenta con las medidas de seguridad suficientes para la protección, confidencialidad y aseguramiento de sus datos personales con la finalidad de restringir el acceso a los mismos a personas no autorizadas. Asimismo, nuestros empleados, representantes, subcontratistas, consultores y/o los terceros que intervengan en cualquier fase del tratamiento de sus datos personales guardarán confidencialidad respecto de éstos, obligación que subsistirá hasta después de finalizar la relación entre dichas personas. De cualquier forma, se hace atento recordatorio de que Usted tiene derecho a acceder, rectificar y cancelar sus datos personales o de oponerse al tratamiento de los mismos, limitar su uso o divulgación e inclusive revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de dichos datos, al enviar un correo electrónico a centrocolegiado@outlook.com, en donde se detalle claramente lo que desea y/o la finalidad de su solicitud.

Por último, se subraya que el presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de requerimientos legales, de las propias de la empresa a raíz de los servicios que se ofrecen, de las prácticas de privacidad que se ejerzan en CCJSM o por causas fortuitas o de fuerza mayor; por lo que CCJSM se compromete a actualizar y/o publicar sobre dichas modificaciones, a través de nuestro sitio web CENTROCOLEGIADO.NET.

Fecha de última actualización: Agosto 2019.